

Tennis-Jugend spielt in Heufeld

re - Bereits zum siebten Mal findet vom 2. bis 6. August 2006 das Heufelder Jugend- und Nachwuchs-Tennisturnier statt. Die Veranstaltung entwickelte sich im Jahr 2000 aus einem Jugendturnier der Tennisabteilung des SV DJK Heufeld heraus und hat sich inzwischen zu einem der größten offenen Jugend- und Nachwuchsturniere in Oberbayern gemauert.

In diesem Jahr liegen schon über 250 Meldungen aus rund 50 bayerischen Vereinen vor.

Beteiligt sind Spielerinnen und Spieler der Altersklassen U21, U18, U16, U14, U12, U10 und Kleinfeld.

Parallel zu den Einzelwettbewerben werden auch Doppelkonkurrenzen für U21, U18, U16, U14 und U12 ausgetragen – eine Seltenheit, da Doppelkonkurrenzen bei Jugendturnieren heute eher unüblich sind.

Auch in diesem Jahr wird ein umfangreiches Rahmenprogramm angeboten. Am Freitag um 18 Uhr findet ein hochrangig besetztes Show-Match und ein Show-Doppel statt. Als neues Highlight wird ein Fair-Play-Wettbewerb veranstaltet, dessen Sieger eine Tennis-Komplettausstattung gewinnt.

Weitere Informationen können im Internet unter www.tennisturnier-heufeld.de oder www.djk-heufeldtennis.de nachgelesen werden.